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 CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL 

Lei Municipal nº 1378/94 

Alterada e Revogada pela Lei Municipal nº 2781/2011 

 

Ata Reunião da Comissão de Finanças – Outubro/2021 

Ata da reunião da Comissão de Finanças do Conselho Municipal de Assistência Social de Santos - 1 

CMAS, realizada no dia 08 de outubro de 2021, via plataforma online SKYPE, com a presença da 2 

Secretária Executiva Sra. Elaine, a Chefe da SEATAC – Sra. Tainara, a Chefe da SECONV – Sra. Tassia 3 

e de conselheiros, conforme lista de presença abaixo: 4 

COMISSÃO I - FINANÇAS GOVERNO O. SOCIAL TRABALHADOR USUÁRIO 

Rodrigo Salvador Lachi - SEDS P *** *** *** 

Luiz Otávio Galvão de Barros - SEDURB P *** *** *** 

Itiel Pereira de Araújo Filho - SEFIN P *** *** *** 

Aurora Fernandez Rodrigues - FORTSUAS *** *** P *** 

Marilda Paixão Isaias dos Santos *** *** P *** 

Leticia Branquinho Dorigan *** *** F *** 

Carine Mostafa *** F *** *** 

Gislayne Kristyna Pereira Custódio *** *** F *** 

TOTAL 3 1 4 0 

 A reunião teve seu início as quatorze horas e quinze minutos em segunda chamada. A conselheira 5 

Marilda coordenadora da comissão, inicia a reunião agradecendo a presença dos participantes e 6 

solicita a leitura da Ata anterior a qual foi aprovada pelos presentes, bem como a Ata do mês de 7 

agosto do corrente com a alteração, dos responsáveis pela visita ao Serviço de Acolhimento a 8 

população em situação de rua- Seacolhe- Aif, retirando o nome do Sr. Rodrigo deste ato e sim 9 

colocando o nome da conselheira Daniele Maia que esteve com a Carine Mostafa, em visita há esse 10 

Serviço. Sendo aprovada pelos presentes. A seguir o Sr. Rodrigo faz leitura do Plano de Trabalho do 11 

saldo reprogramado para o Programa APETI, voltado ao programa de erradicação do Trabalho 12 

Infantil, no município de Santos, nessa leitura o Sr. Rodrigo coloca que o mesmo será voltado a 13 

capacitação as equipes envolvidas nesse processo bem como para a confecção de folder e cartazes 14 

sobre a prevenção do trabalho infantil, o painel de mídia  para a veiculação sobre os danos causados 15 

pela exploração do trabalho infantil será também adquirido, mas com recursos do município. 16 

Aprovado pelos presentes o plano de trabalho para a reprogramação do saldo, a seguir a 17 

representante de finanças da Secretaria de Desenvolvimento Social, senhora Tassia inicia a 18 

apresentação da prestação de contas dos recurso utilizados, Estadual e Federal, coloca sobre os 19 
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itens de higienes comprados quando foi questionada sobre a compra de fraldas geriátricas, nas 20 

quais respondeu que foram solicitadas pelo Centro Especializado a População em situação de Rua 21 

Centro Pop, a Senhora Marilda solicita que seja enviado após discussão com o grupo de trabalho do 22 

centro Pop, um oficio para que a Secretaria de desenvolvimento Social, deixe de adquirir um sache 23 

contendo sabão liquido, pois esse objeto fica no chão do banheiro causando acidente nas pessoas 24 

que fazem uso do banheiro. Outro item a ser discutido foi a compra de cadeiras de rodas para os 25 

espaços de atendimentos, e esclarecido pela Tassia a qual coloca que o Ministério da Assistência 26 

social, em vinte e quatro de março de dois mil e vinte e um lançou uma portaria colocando que os 27 

programas Paif, Paefi, Repúblicas e serviços de Acolhimento tipo ILPI, podem adquirir cadeiras de 28 

rodas com os repasses do Governo Federal. Outro item colocado para a discussão foi a apresentação 29 

dos gastos com o recurso federal da verba Covid,  bem como também sobre a reforma do prédio 30 

que abrigará as mulheres Vítimas de violência, o pagamento do INSS, mas Tassia esclarece que deve 31 

ser colocado no empenho, mas quem paga é a empresa, Marilda também solicita informações se 32 

pode usar essa verba para a reforma de uma lavanderia do serviço de Acolhimento, no qual Tassia 33 

coloca que sim devendo ser solicitado para o órgão gestor da Secretaria. A prestação de contas foi 34 

aprovada pelos presentes, outro assunto a ser discutido foi a respeito da formação de uma 35 

incubadora de cooperativas para que as pessoas que estão em cursos profissionalizantes possam 36 

estar sendo absorvidas pelo município, sendo um dos casos a lavanderia comunitária que poderia 37 

estar lavando as roupas de higienes do Centro Pop, sendo orientado a pautar essa questão na 38 

comissão de políticas. A reunião foi encerrada com a Coordenadora Marilda agradecendo os 39 

presentes as dezesseis horas e quarenta minutos. Eu Maria Elaine Haiek, Assistente Social da 40 

Secretaria Executiva, digitei a Ata aqui posta. 41 


